

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# Fortalecen colaboración

EL OBJETIVO ES TRABAJAR EN FAVOR DE LA JUSTICIA, DIJO ROSA ICELA RODRÍGUEZ

#REUNIÓN PRIVADA

REDACCIÓN

La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, sostuvo una reunión privada con la fiscal capitalina, Ernestina Godoy Ramos, y el presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México, magistrado Rafael Guerra Álvarez, para fortalecer la cooperación entre las dependencias.

“Nos dio mucho gusto recibir a la fiscal @ErnestinaGodoy\_, de @FiscaliaCDMX y al @MagRafaelGuerra, del @PJCDMX, para avanzar juntos en la #CeroImpunidad y trabajar en favor de la justicia”, destacó en su cuenta de X Rodríguez.

En tanto, Godoy Ramos, también en redes sociales, afirmó que el objetivo es fortalecer los lazos de colaboración en materia de procuración y administración de justicia, a fin de combatir la impunidad.

En su reciente informe durante la mañanera del martes en Palacion Naciona, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, informó que el homicidio doloso en México disminuyó 19.9 por ciento en julio pasado, en comparación con el mismo mes del 2018, último año de la administración de Enrique Peña Nieto; además, resaltó que la tendencia va a la baja en el sexenio del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“En este informe que se presenta hasta el mes de julio ve-

mos como el homicidio doloso continúa a la baja. Y aquí vienen las cifras desde el inicio de la administración, y en este mes de julio pasado se trata del mes de julio más bajo de los últimos seis años”, dijo en la mañanera en Palacio Nacional.

En una gráfica mostró que el mes pasado hubo en el país dos mil 462 homicidios dolosos, mientras el máximo histórico registrado en julio del 2018 fue de tres mil 74 homicidios. 



• También sostuvo un encuentro con Joel Ayala, líder de la FSTSE.

• Señaló que se va a continuar con acciones en beneficio de los trabajadores.



6%

BAJÓ EL  
PROME-  
DIO DE  
HOMICI-  
DIOS AL  
DÍA.

FOTO: ESPECIAL



- **LAZOS.** Rosa Icela Rodríguez recibió a la fiscal Ernestina Godoy y al magistrado Rafael Guerra.



## PESE A GASTO EN VIGILANCIA Suben 3,200% órdenes de cateo en la GAM

SADIT GABRIEL  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** En la alcaldía Gustavo A. Madero, las órdenes de cateo por presuntas actividades ilícitas subieron hasta 3,200%, de 2018 a 2022, según cifras de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. Este fenómeno se da en el gobierno del morenista Francisco Chíguil Figueroa, quien a pesar de haber realizado una inversión de 426 millones 890 mil 580 pesos para servicios de vigilancia en la demarcación, sigue sin reducir los delitos.

Mientras que en el 2018 la FGJ capitalina dio cuenta de cuatro órdenes de cateo en la GAM, en el 2019 se registraron 7 órdenes judiciales, primer año natural de Chíguil Figueroa como titular de la demarcación ubicada al norte de la CDMX.

Durante el 2020, las órdenes de cateo por presuntas actividades ilícitas se incrementaron a 13, aunque un año después el alza todavía sería mayor. Y es que entre enero y diciembre de 2021, en la alcaldía de Morena se registraron 95 allanamientos de morada con orden judicial. Esto representó un alza de 630.77% de un ciclo a otro.

La historia de las órdenes de cateo en la GAM continuó en 2022, año en el cual la FGJCD-MX contabilizó 132 de estos casos. En pocas palabras, de 2018 a 2022, el gobierno de Francisco Chíguil tuvo un alza de hasta 3,200%, al pasar de 4 a 132.

de cateo  
en esta  
alcaldía;  
en el  
2022  
éstas au-  
mentaron  
a 132

**ALZA**



En 2018  
hubo 4  
órdenes





Francisco Chígul no logra reducir los delitos





**¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

 **@SSC\_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia\_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc\_cdmx**



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



**SSC**

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**